

9 de agosto de 2011

Así se enfrenta UNT a la mafia “sindical” de CCOO y UGT: nosotros defendemos al trabajador; ellos sólo sus miserables intereses

Desde que UNT se está haciendo cada vez mas presente en las empresas españolas, constituyendo secciones sindicales, participando en elecciones sindicales e incluso ganando más de una frente a CCOO y UGT, el Sindicato ha visto cada vez más claramente la verdadera cara de CCOO y UGT. Poco antes de morir, Marcelino Camacho -fundador de CCOO- arremetió contra la cúpula de dicho “sindicato” y dijo que “esa gente ha convertido las CCOO en una mafia”. ¡¡¡Y bien sabía por qué lo decía!!!

Ya en un artículo anterior (ver aquí) denunciarnos algunas de las malas artes que CCOO y UGT estaban poniendo en práctica contra UNT para no ver disminuida de ninguna forma sus actuales cuotas de supuesta representatividad sindical (artificial, sin duda, pero que les supone un auténtico monopolio del que obtienen millonarias subvenciones, sueldos, “liberados”, locales, etc.).

Las últimas malas artes de esa mafia supuestamente sindical que ha tenido que soportar UNT no se han limitado a las ya denunciadas, sino que hemos visto otras nuevas que sabíamos que utilizaban, pero que aún no habíamos vivido en primera persona. Obviamente, cuanto más crecemos, más les padecemos...

Una la estamos padeciendo en una empresa de 650 trabajadores a turnos, donde hace más de un año que terminó el mandato del Comité de Empresa. Dicho Comité está monopolizado por CCOO y otro sindicato amarillo, ambos al servicio únicamente de los intereses del propietario, pero como UNT hace ya dos años que legalizó su Sección Sindical y cuenta con un amplio apoyo de los trabajadores, propietario y Comité de Empresa decidieron que lo mejor era no convocar nuevas elecciones, ya que así se prorrogaba indefinidamente el mandato de los actuales miembros, UNT no podría acceder al mismo y todos tan contentos (misma representatividad, mismas subvenciones, mismas horas sindicales, nadie incordiando por los contratos en fraude de ley que se hacen, etc.). UNT, al no ser sindicato mayoritario a nivel nacional ni del Comité de Empresa, no puede convocar elecciones por su cuenta, y la única forma de hacerlo consiste en reunir las firmas de la mayoría de los trabajadores de la plantilla. Y claro, aun siendo ya de por sí complicado por el sistema de turnos de los trabajadores, para evitarlo ya están empresa y Comité de Empresa para asustar a los trabajadores: será despedido todo el que firme... El propio representante de CCOO se encargó de decírselo a los trabajadores de todos los turnos...



En otra empresa algo más pequeña, UNT organiza en Asamblea de Trabajadores unas elecciones sindicales. Por supuesto, como no había Comité de Empresa, ni UGT ni CCOO se habían interesado nunca por los problemas laborales de los trabajadores (pese a que acudieron a ellos en varias ocasiones para denunciar los abusos que se producían), pero nada más presentar UNT la convocatoria de elecciones en la Dirección General de Trabajo, los “liberados” de ambos pseudosindicatos se presentan raudos y veloces en la empresa para contactar con los trabajadores y ver si convencen a algunos de ellos para rellenar sus listas; los trabajadores les desprecian y entonces CCOO -que fue más rápida que UGT- se presenta directamente al jefe de la empresa con el listado completo de los trabajadores que firmaron la convocatoria de elecciones promovida por UNT... ¿Por qué CCOO vende a los trabajadores de esta manera tan miserable? Ya la empresa, como era previsible, ha dejado ver próximos despidos y no renovaciones de contratos de los firmantes (aunque se recurrirán judicialmente, por supuesto), pero CCOO no ha dudado ni un instante en hacer una lista electoral con los directivos de la empresa en cuestión, con varios trabajadores a los que les han prometido contratos indefinidos si son obedientes, lo mismo que a quienes voten esa lista avalada por la empresa... ¡¡¡Así es como CCOO ha vendido a toda la plantilla!!!

Esta es la forma de actuar de esta mafia “sindical” que forman CCOO y UGT principalmente; esos falsos sindicalistas que con tal de mantener sus prebendas venden al trabajador sin contemplaciones; esos falsos sindicatos que viven de nuestros impuestos y que mantienen a miles de “liberados” dedicados en exclusiva no a defender a los trabajadores, sino a practicar tácticas mafiosas para mantener sus cuotas de poder.

CCOO y UGT son dos organizaciones cuasimafiosas y vendidas que no merecen sino nuestro más absoluto desprecio, y por ello UNT seguirá plantándoles cara en las empresas y denunciando sus sucias maniobras. Poco a poco en todas las empresas españolas habrá sindicalistas de verdad y los trabajadores pondremos a estos vendidos donde se merecen.

¡¡¡Pongamos a CCOO y UGT en su sitio apoyando a UNT en todas las empresas!!!